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訪韓予定の四人の写真を焼いていた！ 2011/07/31 07:30 

  またまた韓国は野蛮だ！の証明 
  

   新藤、稲田、佐藤の三議員は予定   

      通り欝陵島の視察に明日出発！  

  
ソウルからヨボセヨ 鬱陵島の秘密 

「対馬は元はわが国の地」という石碑が 

 
  鬱陵島視察を表明している稲田朋美衆院議員の顔写真を 

踏みつける韓国の反日活動家たち＝２９日、ソウル（ロイター） 
  

 自民党領土特命委員会の新藤義孝議員は30日に記者会見し、韓国入りしての欝陵島視察は平沢勝英議員を除く三人が予定

通り8月1日に行うと発表しました。その記者会見の動画（下段）と読売新聞の掲載記事が以下です。これで、もし伝えられるよう

にソウルの金浦空港で韓国政府が入国拒否すれば、非常識な韓国政府の無法な対応が世界に知られ、日本も堂々と対抗措置

を打ち出す理由が出来ることになります。 
  
 もし、そういう事態になれば、日本政府は強烈な抗議をし、駐韓大使を召還。日本側も今後、竹島は韓国領と叫ぶ韓国の国会

議員の入国を認めない（全員か？）、という当たり前の対応が可能です。何か言ったら「韓国がそのような措置を執ったので日本

もそれに見習った」と云えばよいのです。少なくとも、これまでに実施してきた数々の経済援助は凍結、融資の返済を求めるべき

です。 
  

  
 読売新聞7月31日4面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 ところで、今回の一連の動きの中で、日本のメディアがほとんど報じない韓国側の動きを少し振り返って見ます。新藤義孝議員

のホームページに、外務省は詳細に調べているのに、マスコミに発表していないと記述していたからです。この写真をご覧くださ

い。相変わらず「野蛮な国民性丸出し」のカットですね。 
  
 まあ、何かあると日本の天皇陛下や総理大臣の写真まで焼き、日本の国旗を踏みつけるという国柄ですから、今更驚きませ
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ん。しかし、日本政府はちゃんと抗議しているのでしょうか。もし日本の団体が韓国の大統領の写真を焼く、韓国の国旗を踏みつ

ける、などの行為をしたら、韓国側はどのような印象をもち、どのような抗議をするつもりでしょうか。 
  

 
  

自民党領土特命委員会一行による政府要人及び関連市民団体による一行の入国・欝陵島入り阻止の動き（外務省） 
  
当館（日本大使館）正門向かい側道路上における関連団体によるデモ（抜粋） 
  
・7月20(水)10時00分～11時25分 
 大使館事務所正門向かい側道路上において、独島守りの汎国民連合運動本部約100人が示威を実施。 
 パク・テグオン（「平常フオーラム」常任代表)が、韓国へ訪問すると騒いでいる議員達4人、新藤義孝議員、平沢勝栄議員、稲

田朋美議員、佐藤正久議員、彼ら全員をたたきつぶしてやる。日本の大使、直ちに出て来い。今日の集会が終わる前に出てきて

我々に答弁しなければ、大使館の鉄門をぶち壊す。武藤大使は早く出てきて、我々に答弁しなければ、それに相応する報復を加

えるつもりである。と発言。 
 議員４名の顔写真を掲げ火をつけたが、途中で警官が制止。 

  

 
  

 ・7月21日(木〉10時15分～11時10分 
 大使館事務所正門向かい側道路上において、独身守りの汎国民違合運動本部（平常フオーラム）約40人が示威を実施。 
 パク・テグオン（「平常フ才ニラム」常任代表）が、議員4名が国に来たら空港でぶっ壊すと発言。ポールに議員4人の写真を貼り

参加者が拳で殴るなどのパフォーマンスを行った。 
  
・7月22日(金)10時15分～11時10分 
 大使館事務所正門向かい側道路上において、独島守リの汎国民連合運動本部（平常フォーラム）約60人が示威を案施。 
 示威参加者が声明文を読み上げ、我々の領土を侵すと見なして相応する強力な処罰を下す。と発言。新藤義孝議員の顔写真
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が印刷された垂れ幕を切り裂くパフオーマンスを行った。日本刀らしきものを所持した人物が示威現場に出現。警察官らが説得

にあたり、同人物を現場から排除。 

come on しんどうよしたか～！ 
－しんどう よしたか 処断委員会－ 

 
新藤義孝！ 裂けろ！（ニューシス 韓国語 2011/07/22） 

 22 日午前、ソウル市鍾路区の日本大使館の前で開かれた『独島守護のための汎国民決議大会』で、参加者が鬱陵島訪問を

要求する新藤義孝日本自民党議員の写真を破っている。（機械翻訳 若干修正） 
  

 それにしても今回訪韓する三人の自民党議員に拍手を送ります。政府は韓国からの横やりにオタオタ、自民党執行部も及び腰

で「中止」を説得するなど、論外です。韓国が調子に乗って、竹島の実行支配を更に強化するため、欝陵島にヘリポートを建設す

ると発表したから、それではと視察に行こうと云ったまでで、日本の国益を考えれば当たり前の行動です。 
  

韓国・鬱陵島視察について 

 
2011/7/30 自由民主党新藤義孝衆議院議員 

   
 昨日のエントリーで紹介した「フジは韓流が酷すぎ」と発言した高岡蒼甫氏も韓国では大騒ぎして報道しています。着々と大陸・

半島（特定アジア）の日本支配が進んでいることが判っているのに、声を上げない日本人が多い中で、その勇気ある言動を支持

し、私達はこれに続かねばなりません。日本軍を自認する保守の国会議員は、もっと街に出て街頭宣伝活動を活発化させ、直接

日本国民に訴えて欲しいものです。 
  
・注目！国士3議員のウルルン島戦記…売国政権に突き付けた刃  
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 新藤議員作成の竹島資料（東アジア黙示録さんから） 

--------------------------------------------------- 

国の原発対応に満腔の怒り  

 
2011.07.27 衆議院厚生労働委員会参考人・児玉龍彦  

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

末端には秘密って、何故？ 
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タグ： 自民党領土特命委員会  韓国欝陵島視察  新藤義孝  佐藤久正  稲田朋美  独島守リの汎国民連合運動本部  議員４

名の顔写真に火   

 
産経新聞7月31日23面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
-------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(71) 

コメント(71) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/31 07:55Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
日本の国境はどこ？ 正解わずか２％ ＪＣ、高校生４００人調査  

 
 青年経済人や若手経営者が加盟する「日本青年会議所（日本ＪＣ）」が全国の高校生約

４００人に地図を示して日本の国境を描かせる調査を行ったところ、正解できた生徒は全

体の２％にも満たなかったことがわかった。わが国の領土をめぐる不穏な出来事が相次
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ぎ、国民の不安は高まっているが日本ＪＣでは、大半の高校生が国家の形すら正確に描

けていない調査結果を深刻に受け止めている。 

 
 調査は今年７月上旬から日本ＪＣの主権国家確立委員会が行った。有効回答数は４００

人。高校生に千島、樺太と北方四島、日本海、東シナ海（南方）の３つの地図を示して日

本の国境を実際に書かせた。 

 
 その結果、南方の国境の正答率は２６・３％の１０５人。北方の国境は正解者５９人（１

４・８％）で、日本海の国境を正解したのは３７人（９・３％）。全問正解者はわずか７人（１・

８％）だった。自信満々に答えた生徒は少なく、択捉島や与那国島がわからない生徒や竹

島と鬱陵（ウルルン）島を取り違える生徒が続出し、「習っていません」と答えた生徒も目

立った－という。 

 
 日本ＪＣ主権国家確立委員会の小田剛委員長は「結果を憂慮している。まず国の形を

正しく知ることが考えたり、主張するうえでの大前提だからだ」と指摘。小田氏によると、満

足に答えられない傾向は大人も同様で「国民として当然、知っておくべきことを学校はもち

ろん、大人がきちんと教えてこなかった。それが端的に調査結果に表れており、しっかり

考えてほしい」と警鐘を鳴らす。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110731/plc11073100480001-n1.
htm 
 
・酷すぎますね。教育をし直さなければなりません。  

2011/07/31 07:57Commented by pioneer48 さん 

 
お早うございます。 

 
平沢は土壇場で本性が出ましたね。最初名簿に出ていた時 

 
おやっ？と思ったくらいです。 

 
稲田朋美議員は女性なので非常に気に成ります。 

 
日本の１０倍、アメリカの２倍の性犯罪国家ですから、 

 
冗談では無く本当にマジで気に成っています。  

 

2011/07/31 08:49Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
>鬱陵島視察「予定通り」 自民・新藤議員が会見 
2011.7.30 13:18 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110730/plc11073013190016-n1.
htm 
竹島に近い韓国・鬱陵（ウルルン）島の視察を計画している自民党の新藤義孝衆院議員

は３０日昼、都内で記者会見し、予定通り８月１日から訪韓する考えを示した。ただ、韓国

政府は安全確保が困難として入国拒否を明言しており実現は難しい情勢だ。 
  視察は新藤氏が委員長代理を務める党の「領土に関する特命委員会」として行う予定

だったが、視察中止を要請していた石原伸晃幹事長は「党ではなく議員個人 の視察」を

条件に了承した。新藤氏ら４人が参加予定だったが、平沢勝栄衆院議員は「日程が立て

込んでいる」として見送った。 
（引用終わり） 
新藤義孝議員、  
稲田朋美議員、 
佐藤正久議員  
自民党領土特命委員会 の欝陵島視察は、日韓双方にとって 
事実確認、相互の意見交換と今後の領土問題を考える上で 
重要である。 
この件に対し安全確保が困難とは韓国政府も弱腰である。 
政府の威信は何処に有りや。 
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また、日本政府の威信はいずこぞ。 
国民の負託を受けた議員が行くのに、政府与党議員は弱気に 
付かれたのか。腹立たしさも極まれり。 
三議員は、国の宝にして国民の信頼も篤い。 
それを、けんか腰に迎えるのは、実に不可解な事だ。 
もとより、韓国に正義があれば何等異議の無い所である。 

 
 

2011/07/31 08:51

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 

 
おそらくは入国拒否で搭乗機での送還ということになるのでしょうが、はたして

日本のマスゴミ各社はこの事態をどのように伝えるのでしょうか？注視していきたいところ

です。 

 
pioneer48さんも言われているように、平沢勝栄のドタキャンはバカですね。注目を浴び

ることだと思うと、見境なく飛びつくヤツですから。 
私自身の中では、こういう類を『テレビ議員』として区別のうえ蔑視しております。その際た

る者は殆んどがミンシュ党員（原口一博・松原仁らに代表される）ですが、このように自民

党にも少なからず居ります。 
そろそろ良否の選別も考え始めないと、このような不良品を抱えたままだと歩留まりが悪

く、国民の期待には応えられず仕舞いになります。 

 
高岡氏の問題提起で沸騰した菅国ドラマですが、そんな中でも進んでいるのですね。 

 
 映像制作会社アジア・コンテンツ･センター（ＡＣＣ、出口孝臣社長）は28日、日韓共同で

ドラマを制作するためのファンドを、韓国の政府や企業などと設立したと発表した。 

 
 ファンドの出資金は23億5000万円（305億ウォン）。このうちの約半分は韓国の政府

系基金ＫＶＩＣが負担。さらに、日本でも人気のアイドルグループ東方神起、少女時代など

が所属する音楽会社ＳＭエンタテインメントなどの韓国企業4社が約４分の１を出資して

いる。 

 
 日本からはＡＣＣのほか、ポニーキャニオン、ＴＢＳ、ＴＣエンタテインメントが参加。企画

段階から関わることで、日本の視聴者の需要に合った作品を制作していく。 

 
 ファンドの運用期間は５年間。年に５～６本、３年間で15シリーズ以上のドラマを制作予

定で、ドラマの配信事業やイベントなども手がけていくという。 

 
（2011年7月29日読売新聞） 
 

 

2011/07/31 09:13

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>平沢は土壇場で本性が出ましたね。最初名簿に出ていた時 
>おやっ？と思ったくらいです。 
 
ヘタレですね～。判っていたけど。 

 
>冗談では無く本当にマジで気に成っています。 
 
旦那さんをはじめ屈強な親衛隊10人くらいを連れて行って欲しいですね。 

 

2011/07/31 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん おはようございます。 
 
＞もとより、韓国に正義があれば何等異議の無い所である。 

 
 
いや、全くありません。 
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早い話が日本が毅然とした対応をすれば引くのですよ。 

 
「日本国民が怒っているので、融資している資金は即時返還せよ」と声明の一つでも出し

てご覧なさい。 

 
ころっと態度が変わりますよ、間違いなく。  

2011/07/31 09:20

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaru さん おはようございます。 
 

＞はたして日本のマスゴミ各社はこの事態をどのように伝えるのでしょうか？注視してい

きたいところです。 

 
 
はい、要注目です。 

 
＞ファンドの運用期間は５年間。年に５～６本、３年間で15シリーズ以上のドラマを制作

予定で、ドラマの配信事業やイベントなども手がけていくという。 

 
情報ありがとうございます。空気が読めない人達ですね。 

 
失敗間違いなし、「韓流」に辟易としているのが判らないのですかね？ 

 
 
 

 

2011/07/31 10:00

Commented by すずめめだか さん 

今回の議員視察に於いて韓国が安全を保証できないと入国拒否すれば、逆

にあの国の無法を内外に知らしめる良き機会ではないでしょうか。 

 
自分たちは日本に来て、抗議運動できているのが分からないとは。 

 

2011/07/31 10:06Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、お早うございますm(__)m  
 
元警察庁官僚で(蔑)、腰抜けな日和見主義者の(嘲)、平沢負栄よりも(－＿－メ)  
 
 
か弱き女性である(失礼)稲田朋美さんの方が、勇気と行動力がある☆☆☆。と言うことで

よろしいですか？(^^)v皆さん？  

 

2011/07/31 10:41Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>今回の議員視察に於いて韓国が安全を保証できないと入国拒否すれば、逆にあの国

の無法を内外に知らしめる良き機会ではないでしょうか。 

 
はい、チャンスです。報道だけでなく規制する様子を同行する秘書がビデオ撮影すべきで

す。 

 
>自分たちは日本に来て、抗議運動できているのが分からないとは。 
 
相互主義で今後は日本も入国禁止にすべきですね。  

 

2011/07/31 10:43Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>か弱き女性である(失礼)稲田朋美さんの方が、勇気と行動力がある☆☆☆。と言うこと

でよろしいですか？(^^)v皆さん？ 
 
そうで～す(^^)。 
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2011/07/31 10:43Commented by nokotan さん 

本当にバカな国ですね。もちろん、たくさんのＳＰが付くのですよね。日本の国

会議員に手をだせばただで済むと思うな！日本国民の怒りに火がつくぞ！   

2011/07/31 11:02Commented by hidarinakayubi さん 

政府・官僚・電力会社の情報隠蔽やヤラセを批判するクセに、マスゴミは平気でガン無視

や歪曲報道をする。 
ぶっちゃけ肉弾三勇士の突撃で竹島を取り戻せるとは全く思っていない。 
だが「日本最悪の癌はマスゴミである」と国民に知らしめることができる。 
3.11以来、政府の発表を国民は信用せず、ネット情報が頼りにされている。 
（ネット情報を鵜呑みにするのも危険であるが） 
政府が信用されないとイコールでマスゴミが信用されていないのだ。 
韓流・ゴリ押しのキーワードでマスゴミの隠蔽・歪曲の体質に不満が噴出しているのだ。 
一連のバッシングや肉弾三勇士の突撃以降もマスゴミの体質は変わらないだろう。 
テレビ離れ新聞離れが加速することを望む。  

 

2011/07/31 11:44Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
自民党領土特命委員会の新藤義孝議員のツイートを 
転載します。 

 
@shindo_y 新藤 義孝 
皆様より私達の韓国視察について多くの激励をいただき、本当に 
嬉しく心強く感じています。韓国は入国禁止措置を予告して 
きましたが、計画を変更をするつもりはなく、日韓関係に否定的な 
影響を与えるつもりもありません。信念持って行動します。 
#takeshima #JNSC #延長先生 
7月30日  

 

2011/07/31 12:36Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
既に御存知だと思いますが、私が最近知った情報です。 
大好きな情報なので転載します。 

 
 
古代日本は、朝鮮半島の任那（みまな）を領有していました。 
それを支那と朝鮮がグルになって武力で奪ったのです。 

http://t.co/ImkT027 
  奪還しましょう！  

 

2011/07/31 12:57Commented by pioneer48 さん 

皆さんのコメントを読ませて頂き今後を占います。 

 
・朝鮮人は確かに凶暴ですが、毅然と対応すると退く民族ですので 

 
韓国政府が言ってるような問題は置きませんが、入国拒否に出て結果、 

 
３勇士は何も出来ずに帰って来るしかないでしょう。 

 
・日本のメディア、特にTVは「報道しない自由」を使う筈です。 
 
産経系の「夕刊フジ」の一面で大きく伝え、知る人も出るでしょう。 

 
・メディアの論調と同じく、自民党の対応は目立たず、いさかいを 

 
好まずで、ツイッターでの自民党批判が強くなると思います。 

 
・此れを期に「竹島反対」を日本に来て抗議する南朝鮮人の 

 
来日を「相互主義」に基づき入国拒否するべきです。 
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（ただし、日本人は謀略に弱いところがありますので、 

 
アキヒロがああ言ったら、こう言うと前もって戦術を立てないと 

 
尖閣の二の舞の恥を晒す事も考えられます） 

 
・その他、反日的首長、反日的キャスターコメンテーター、 

 
反日的大学教授等の発言と民団の発言にも注目したいです。 

 
そしてチャイナ政府の対応も。 

 
・親日的海外の政府、メディアの発言も気に成ります。 

 
アメリカ政府は両国とも同盟国なので口にチャックかと思われます。 

 
これだけ書けば、一つ位は当たるでしょう。(;^_^A  

2011/07/31 13:09

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
明日の来訪に関して、佐藤議員のツイートより 

 
韓国の報道の誤りの一つは、韓国政府が繰返し訪問を取りやめるよう働きかけをしたとし

ているが、佐藤のところにこれまで１度も韓国側からインタビューすらない。今回の訪問の

許可は立法府の参議院の許可であり、立法府からも中止要請もない。韓国のマスコミは

事実を承知していない可能性も。 

 
明日からの韓国訪問、韓国政府から入国禁止措置が日本政府に伝えられたようだが、そ

れ程、鬱陵島の現状を見られるのが韓国政府や国民は困るのか？仮に日本の他国会議

員や地方議員が、現地視察の目的で鬱陵島を訪問する場合、同じように入国禁止にする

のか？次に続く、議員等もおられると思う。 

 
「繰り返し訪問を取りやめるよう」は何だか嘘臭いですね。 
それと、下の方のツイートですが、これはどんどん後に続いていいのではと思われます。

と言いますか、最近超党派の会合がちらほらと出来ているようですが、そういうグループ

もこぞって参加すべきでしょうね。 
少なくとも行くという意思表示はしていいのではないでしょうか。 
それにしても佐藤議員の「鬱陵島の現状を見られるのが韓国政府や国民は困るのか？」

同感です。 
よほど見られては困ることをやっているのでしょう＞＜ 

 
それと、真実ゆう子さんのツイートです。茂木氏に関して 

 
脳科学者が一番情弱だった件！RT @boyakky2: 【これはひどい】茂木、蛆テレ韓国工

作の実態見ず、韓流おばさん状態？ RT @kenichiromogi …韓国の文化より日本の

文化の方に慣れ親しんで…ハングルもよく読めない…隣りの国の文化に興味…日本を愛

する事と、韓国の文化 

 
うなずけますね^^; 
 
それからhastuyamaさん、昨日はレスをありがとうございます。 
確かにコピーでいいのですが、それすらアレは出そうとしないでしょうね、やれやれ。  

 

2011/07/31 13:36

Commented by hidarinakayubi さん 

To kasmさん  
> 
>韓国の報道の誤りの一つは、韓国政府が繰返し訪問を取りやめるよう働き

かけをしたとしているが、佐藤のところにこれまで１度も韓国側からインタビューすらない。

今回の訪問の許可は立法府の参議院の許可であり、立法府からも中止要請もない。韓

国のマスコミは事実を承知していない可能性も。 

> 
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2011/07/31 14:10Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>本当にバカな国ですね。もちろん、たくさんのＳＰが付くのですよね。 
 
いや、つかないような気が(^^； 
 
>日本の国会議員に手をだせばただで済むと思うな！日本国民の怒りに火がつくぞ！ 
 
是非ついて欲しいです。 

 

2011/07/31 14:12Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんにちは。 
 
>だが「日本最悪の癌はマスゴミである」と国民に知らしめることができる。 
 
そうですね。 

 
>テレビ離れ新聞離れが加速することを望む。 
 
テレビ新聞とも、いまでもかなり重傷ですよ。  

 

2011/07/31 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>日韓関係に否定的な影響を与えるつもりもありません。信念持って行動します。 
 
情報、ありがとうございます。  

 

2011/07/31 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん  
 
>古代日本は、朝鮮半島の任那（みまな）を領有していました。 
>それを支那と朝鮮がグルになって武力で奪ったのです。 
 
そうか、そういう見方も出来るのでしたね。  

 

2011/07/31 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>・日本のメディア、特にTVは「報道しない自由」を使う筈です。 
>産経系の「夕刊フジ」の一面で大きく伝え、知る人も出るでしょう。 
 
これは産経も含めて当たると思います。 

 
>来日を「相互主義」に基づき入国拒否するべきです。 
 
国会議員の拒否はして欲しいですがしないでしょうね、いまのアレ政権は。 

 
>アメリカ政府は両国とも同盟国なので口にチャックかと思われます。 
 
これも当たりでしょう。  

 

2011/07/31 14:23Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>それ程、鬱陵島の現状を見られるのが韓国政府や国民は困るのか？ 
 
トップに追加掲載しましたが、鬱陵島には「対馬は元はわが国の地」という石碑があるうそ

うですよ。 

 
>うなずけますね^^; 
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真実ゆう子さん、元気でいるようですね(^^)。 

2011/07/31 14:24

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん  
 

>中央日報が新藤義孝議員にインタビューしていますよ。 
 
情報感謝です。  

 

2011/07/31 14:49

Commented by kasm さん 

To hidarinakayubiさん  
 
>中央日報が新藤義孝議員にインタビューしていますよ。 

 
情報ありがとうございます。 

 
「竹島に行く時は日本の船で」 
当然ですね、日本の領土なのですから。  

 

2011/07/31 14:55Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
いつも返信をありがとうございます。 

 
>トップに追加掲載しましたが、鬱陵島には「対馬は元はわが国の地」という石碑があるう

そうですよ。 

 
拝見しました、きちんとした証拠を出してほしいものですね。 
それで思い出しましたが、相変わらず韓国は戦勝国などと脳内妄想を持ち出しているよう

ですね。 

http://blog.livedoor.jp/newskorea/archives/1552838.html 
確か彼らは、大日本帝国軍の朝鮮兵で、食事用のバケツと掃除用のバケツを区別するよ

うにと言われていたのでは…。  

 

2011/07/31 14:55Commented by しばりょう さん 

たかじんが、やっと 
菅の献金問題取り上げました。 
辛抱は、菅の献金問題は、合法だから、マスコミ取り上げないって、 
ほんま、あほかいなあ。 

 
麻生氏 漢字の読み違えが、非合法ですか。 
アレだけバッシングして。 

 
マスコミの上層部は、元全共闘崩れが、多く左翼とは、ズブズブのようです。 

 
 
https://twitter.com/#!/search?q=%23takajin  

 

2011/07/31 15:27Commented by deliciousicecoffee さん 

最低最悪の野蛮民族です。 
欝陵島の視察ごときで、躊躇していた自民党幹部は、情けないというか、売国奴です。 
自民党は売国政党です。 
新風しかないんです！  

 

2011/07/31 16:53Commented by allco さん 

入国規制対象者入りは本物の証! 
自由往来議員はテロリスト! 
日本国議員には今の所3名しか居ないと言う真実。 
腑抜けを晒す位なら邪魔になるから、最初から手を挙げるな!平沢! 
世間の動向を伺ったな・・？もっと他に何か有るのか・・？ 

 
シナが福島沖の汚染数値を発表か？ 
何気に自国の空母事故汚染隠しか、核廃棄処理隠しか？ 
鉄道事故も利用するつもりだろうな。 
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シナ朝鮮の腹黒い連携国策外交。 
アメリカも正念場だが、腹黒さは変わらない。当然国益が優先する。 
この企み、国策に自民3名が対抗出来るか？私達日本成人の責務だ! 
 
 
 
国境と言う言葉も知らないんじゃないか？ 
地球儀も世界地図も部屋から消えた。 
国旗と共に消えたものの１つ。 
世界地図を読み取る時に、向きを変えシナ朝鮮から見る日本は 
なかなか面白い。 
祖父母から教わった本来の地図の読み方! 
 

2011/07/31 16:54Commented by allco さん 

「これだけ伝えても無知の耳には届かない」 

 
税金が無税の宗教ビジネスも、30兆円産業のパチンコ産業も  
消費社金融も、ラブホテルや風俗産業も我々在日がほとんど握っている。  
日本全国の駅前のその多くの土地は、在日が握っている。  
宗教やパチンコ産業でもう得た金で、駅前の土地を買い、これからも制覇する。  
いずれは、外国人参政権を絶対に達成するためにいろいろ工作するよ。  
地方自治体は条例が作れるからね。いろいろできる。  
これからは、日教祖の上層部は、在日で制覇する。  
歴史も我々の意向によって、変えていく。  
日本海も東海に変える。靖国問題も我々の意向にそって  
徹底的に子供たちに教える。日本の永住権取得を大幅に緩和させて、  
将来は、移民を大量に受け入れさせて、日本人は30パ－セントぐらいする。  
反対すらなら、差別、差別とキャンペ―ンをする。  
我々の在日の息のかかったエヌジ―オ-団体が活動する。  
今や、戦争などで領土を侵略するの時代ではない。合法的にね。合法的に。  
芸能プロダクションもその多くが在日プロダクションだ。あるテレビ局も我々の支配下にあ

る。  
左翼系テレビ局だの保守系テレビ局だの関係ない。  
問題は在日の意向どうりに報道するかどうかだ。  
芸能会でも入信しないと、テレビの仕事がもらえないからね。  
すべては、金であり、政治も、テレビ等の芸能界もね。  
これからも、在日芸能人をいっぱい日本のテレビにプロデュースしていく。  
日本人はオカマの芸能人ね。  
日本は最高だよな、税金のかからない宗教ビジネスとパチコ産業があるからな。  
日本人の多くはこれらのことを知らないからね。 

 
「無知が日本の凶器で日本国壊滅の元凶」 

 
 

 

2011/07/31 17:54Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>それで思い出しましたが、相変わらず韓国は戦勝国などと脳内妄想を持ち出しているよ

うですね。 

 
はあ～、ここまで来ると「哀れ」に思えますね。  

 

2011/07/31 17:55Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>たかじんが、やっと菅の献金問題取り上げました。 
 
おお～情報感謝です。 

 
>辛抱は、菅の献金問題は、合法だから、マスコミ取り上げないって、 
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>ほんま、あほかいなあ。 
 
やっぱりものごとの基本が分かっていない「バカ」ですね、辛抱は！ 

 
>マスコミの上層部は、元全共闘崩れが、多く左翼とは、ズブズブのようです。 
 
本当に「情けない！」ですね。  

2011/07/31 17:57Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>欝陵島の視察ごときで、躊躇していた自民党幹部は、情けないというか、売国奴です。 
 
激しく同意です。 

 
>新風しかないんです！ 
 
民主党保守派30人くらいを新風で迎えてはどうでしょう？ 

 

2011/07/31 17:59Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 
>祖父母から教わった本来の地図の読み方! 
 
さすがですね～。 

 
こうしてみると、支那中共からは日本がいかに邪魔な存在であることが一目瞭然です

ね。  

 

2011/07/31 18:00Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん  
 
>「無知が日本の凶器で日本国壊滅の元凶」 
 
半日にメディアを抑えられたのが致命的でしたね。 

 
間に合うか否か、今が瀬戸際です。  

 

2011/07/31 18:00Commented by kasm さん 

何度もすみません。 
allcoさんのコメにもありますが、中国の大連で、原子力潜水艦の事故により放射能漏れ

が起きているようですね。 

http://news.livedoor.com/article/detail/5747871/ 
.今入った情報によると、２９日大連港で中国海軍の原子力潜水艦で事故が発生し、放射

能が漏れているという。周辺は軍によって厳重に閉鎖されていて、極めて危険な状況らし

いという。 

 
どうせ北京政府は公表しない？だろうから、周辺国は自己防衛すべきであり、この近海で

漁をしている日本漁船などは注意が必要だろう。 

 
もう一つ、“外国”の保険会社によると、今回の高速鉄道事故の犠牲者数は、今日現在死

者２５９人、負傷者１８３人、行方不明者１５４人で、もっと被害は増える見込みだという。 

 
現地ではいつまでも犠牲者家族の抗議が続いているし、行方不明…という語が飛び交っ

ているので不思議に思っていたが、どうりで政府が急きょ「補償金を倍増」した理由がわ

かってきた。 

 
この国の「事故隠し」は我が国のそれどころではないといえる。 

 
とまれ、外務省はもとより、各メディアには中国の「放射能漏れ事故」に関する情報入手を

急いでほしい。中国製原発の事故は避けられないだろうから、来年の黄砂飛来時期が気

にかかる。取り急ぎ情報まで！ 
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（引用終わり） 
今のところ大手メディアによる発表は見つかっていません。  

2011/07/31 18:28

Commented by しばりょう さん 

3人の勇気ある行動に、敬意を評します。 
 
どんな、対応をするか、少し心配です。 

 
この行動を、日本のマスコミが、どう報道するか、興味あります。 

 
菅の献金問題をスルーした、NHKは、絶対報道しないと、思います。 
 
テレビタックルの朝日より、酷いですね。 

 
たかじんの番組、もうアップされています。 

 
消されない内に、貼り付けさせて頂きます。  

 

2011/07/31 18:34

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 高岡の変について韓国側が意外な反応を示しました。 
 http://news.livedoor.com/article/detail/5749483/ 
 

 蛆テレビを始め、我国のカスゴミはこれを見て少しは反省するでせうか。する訳無いで

すよね。これを要するに、彼らは最早魂よりも金の方を重んずる連中であり、韓国人にも

劣る存在だと云ふ事です。実に情無く、恥づかしい限りです。我々の手で一刻も早く潰さ

なければなりません。  

 

2011/07/31 18:45Commented by キラーＴ細胞 さん 

 連投失礼します。 
 蛆テレビが公式サイトからコメント欄を丸ごと削除して仕舞ひました。本当に最低です。

斯うなつたら潰れるまで叩いてやります。  
 

2011/07/31 19:24Commented by poeni さん 

いやはや・・・。 
「菅の献金問題をスルーした、NHKは」 
左翼のデモは大好きなんですね。 
愛国デモは一切報道しないのに。 
吐き気がします。 

 
 

 

2011/07/31 19:25Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
本日放送の「たかじんのそこまで言って委員会」の動画を貼り付けました。 

 
菅の在日献金問題を取り上げています。 

 
消され次第削除しますので、ご覧になっていない方、是非早めの視聴を。 

 

 

2011/07/31 19:57Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>今入った情報によると、２９日大連港で中国海軍の原子力潜水艦で事故が発生し、放

射能が漏れているという。 

 
きましたね～。 

 
>今回の高速鉄道事故の犠牲者数は、今日現在死者２５９人、負傷者１８３人、行方不明

者１５４人で、もっと被害は増える見込みだという。 

 
信ぴょう性が高い数字ですね。 
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>今のところ大手メディアによる発表は見つかっていません。 
 
でしょうね。情けないです。 

2011/07/31 19:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>たかじんの番組、もうアップされています。 
>消されない内に、貼り付けさせて頂きます。 
 
ありがとうございます。 

 
転載させていただきました(ｰｰ)。 

 

2011/07/31 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
> 蛆テレビが公式サイトからコメント欄を丸ごと削除して仕舞ひました。本当に最低で

す。斯うなつたら潰れるまで叩いてやります。 

 
やりましたね～。 

 
反日が決定的になりました。 

 

2011/07/31 20:00Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
> 蛆テレビを始め、我国のカスゴミはこれを見て少しは反省するでせうか。する訳無いで

すよね。 

 
ハシゴを外された、という感覚では？  

 

2011/07/31 20:01Commented by キラーＴ細胞 さん 

 たかじんの動画を拝見しました。はつきり云つて、不満です。専ら事実関係を追ふだけ

で、事の重大性については殆ど突込んでゐませんでしたから。 
 「何故マスコミは報じないのか」と云ふ問に対して、辛坊は「全て合法だから」と答へてゐ

ましたが、冗談ぢやありません。我国の総理大臣が敵国とつるんでゐる事実が合法だか

ら問題無しだなんて、基地外の言ふ事です。 
 これは所詮、報道しない自由の不当行使に向けられた批判に対するガス抜きではない

でせうか。カスゴミには矢張り潰れて貰ふしかありませんね。  

 

2011/07/31 20:01Commented by 花うさぎ さん 

To poeniさん こんばんは。 
 
>「菅の献金問題をスルーした、NHKは」 
>左翼のデモは大好きなんですね。 
 
だからNHKなんですよ。 
 
>愛国デモは一切報道しないのに。 
>吐き気がします。 
 
絶対「解体」しましょう。  

 

2011/07/31 20:03Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
> これは所詮、報道しない自由の不当行使に向けられた批判に対するガス抜きではな

いでせうか。 

 
これならTVタックルで十分でしたね。 
 
アリバイ報道でしょう。  
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2011/07/31 20:12Commented by キラーＴ細胞 さん 

訂 正 
 今蛆の公式サイトを再び覗いたら、コメント欄が復活してゐました。何故だか

分りませんが、兎も角訂正致します。  
 

2011/07/31 21:19Commented by hidarinakayubi さん 

To キラーＴ細胞さん  
> 高岡の変について韓国側が意外な反応を示しました。 
 
「我々は誰に支配されているのか」 
それはヤツラの日本人コントロール術です。 
肉弾三勇士が突撃すれば正常に戻りますよ。  

 

2011/07/31 21:27Commented by hidarinakayubi さん 

追記。 

 
今ではライブドアは韓国系ですし。 
御用心。  

 

2011/07/31 23:45Commented by shiratama さん 

花うさぎ様！！＆みなさま 

 
「辛抱が民団で講演会」 

 
http://www.kojc.org/others/lecture.html 
 
だから突っ込み甘いんですな。中川昭一様への扱いといい、 
許すまじ！！ 

 

2011/07/31 23:47Commented by tuwano さん 

花うさぎさん こんばんは 
いつも大切な情報をありがとうございます。 

 
私もたかじんのそこまで言って委員会の放送見ましたが、やはりすっきり 
しませんでした。 
花うさぎさんの仰る通りアリバイ報道だと思いました。 
辛坊氏が「すべて合法だから」報道しないと言い切っていましたが、それでもニュースキャ

スターかと思いました。 
報道の世界に倫理は、ないのかと腹が立ちました。 
さすが、朝からチャラチャラしているだけのことはあります。 
いけすかない男です。 

 

2011/08/01 00:13Commented by okasan6043 さん 

辛坊氏は「マスコミの奴隷」です。 

 
私は「たかじんの委員会」ファンですが 
辛坊氏は出演者として不適格だと思っています。  

 

2011/08/01 00:58Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
何だか最近ウジＴＶも犬ＨＫもいよいよ確信犯で韓流を流してますね。馬脚を現し始めたと

思います。日曜日の夜１０時だか１１時頃に韓流時代劇ドラマというのはどういう訳ですか

ね？ 

 
大河ドラマのＢＧＭは時代劇なので琴やつつみ、太鼓のアクセントなら分かりますが、何

で、二胡なんですか？ あの音は中国の音です。こういう音に違和感を感じないというの

は日本の中国化、朝鮮化ですよ。音のサブリミナル効果です。断じて許せません。 

 
たかじん委員会のアホ菅献金疑惑を伝えているレポーターはＴＶ朝の田原の番組（名前

を失念）に出ていたお抱え野郎ですよ！大した話にはならないのはその為でしょう。 

 
どの局でも最大公約数的な出演者しか登場させない訳です。 
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肉弾三銃士の突撃を早く見たいですね。  

2011/08/01 01:21

Commented by キラーＴ細胞 さん 

本当かどうか分りませんが、一応貼つておきます。 

 
蛆テレビ公式サイトのコメント欄より 

 
「フジ内部の人のリークだと、今日の昼過ぎに会長の日枝が辞任会見だとさ。マジならもう

削除やめなｗ」  

 

2011/08/01 01:27

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 
二つの献金問題について。 

 
＞ビートたけしのTVタックル [朝日放送]  
2011年07月25日 21時00分 放送 
山際澄夫が、菅政権の献金疑惑と拉致対応を徹底追求！！！  

 
＞たかじんの番組  
2011年07月31日 13時30分 放送 
菅政権の献金疑惑と拉致対応 

 
※献金問題に対する見解。 

行政の責任者が拉致関係者を支援していたのは問題である。 
拉致を実行した実行犯と関係を持つ政治団体を資金協力を始めと 
して強力に支援した。 
この事が日本の政策と大いに矛盾する事に、責任が生じないと 
すれば、総理の責任とは何を指すのだろうか。 
党として支援したと考えられるが、民主党はテロ支援政党では 
ないのか。組織的にテロ組織を支援する事に問題はないのか。 
我国の指導者が拉致解決にブレーキに成っていた。 
資金援助が合法でも、行為が国民の賛意を受けられるとは思え 
ない。合法でも、指導者としての資質に問題が残る。 
総理を務める資格が無い。この件に関して改善するなら、 
当然、総理を辞める必要がある。いかなる理由で支援したのか、 
また、その政治団体の行動を支援し、日本国にどの様な影響を 
行使したのか、自ら明らかにするべきである。 
また、この関係政治団体との関係は今後、如何にすべきだろうか、 
関係が変化するとすれば、何故、支援したかが、問われよう。 
総理の拉致問題に対する責任とは如何なるものか、 
今更ながら説明が必要と考える。 

 

 

2011/08/01 02:12Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん話は違いますが。 

 
国会中継 はもうネットで見る時代になったようだ。 
テレビ放送が録画で見る時代になったから、随分経過しただろうが、 
録画して仔細に検討する人間が大多数とは思えない。 
やはり、ワイドショーかTVタックル、たかじんなどの番組だろう。 
問題なのは、報道で放送しない自由を行使されると、事実が存在 
しない事になる恐れである。テレビ、ラジオだけに頼ると、 
初めて聞く驚きは大変なものであろうと推察する。 
多分現在の民主党政府のごたごた答弁も、マスコミの急激な 
扇動を期待しているだろうと思う。政府に対する明瞭な思考は 
ネットの評論を抜きにしては得られない状況になって来ていると 
考える。地デジ以来、テレビの信用力はとみに下落していると 
感じる。ネットと言うとパソコンと考えがちだが、年収200万円以下の 
低所得層では異なって携帯によるネット接続が多数を占める。 
また、「自分の将来に希望が持てない」とする意見が7割近くを占め 
ている。絶望する人々を支援したいと思う。日本社会の悲惨さが 
見える。 
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＞将来に希望が持てない６割超…ワーキングプア層の現状認識 
とは（生活編） 
2011/07/29(金) 07:02 サーチナ 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0729&f=column_0729_
001.shtml 
 
 

2011/08/01 06:03Commented by shou さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
 
ネット動画をいろいろ見ていたら、そのまま朝に(^_^: 
で、こんな話が。どれもあきれた話です。（3つめは去年投稿されたものですが） 
 
高岡蒼甫の件でフジテレビに電話してみた.wmv 
http://www.youtube.com/watch?v=MamZa1qUnHs 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15163555 
 
超人大陸 平成23年8月01日号より  
「西田昌司の目覚めよ日本人」 
第38撃「二重ローン救済法案をも民主反対 菅内閣が日本国民を貶める理由」 
 超人大陸公式→http://www.choujintairiku.com 
 ニコニコ動画→http://www.nicovideo.jp/watch/sm15169231 
 
【うそだったのか】池上彰とフジTVの捏造をわかり易く解説【Mrニュース】 
 http://www.nicovideo.jp/watch/sm12267749 
 
次に、さっきツイッターで上がったニュースの元記事ですが、これも酷い。 
不成立は法案通す力量がないということなのに、なんで居座る理由になるのか？ 
理解できないですよ。 

 
 公債法案不成立なら続投＝グループ議員に明言―首相 
 http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110801-00000001-jij-pol  

 

2011/08/01 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 
>「我々は誰に支配されているのか」 
>それはヤツラの日本人コントロール術です。 
 
本当に情けない。 

 
>肉弾三勇士が突撃すれば正常に戻りますよ。 
 
これを契機に毅然とした日本を取り戻し、逆襲しましょう。 

 

2011/08/01 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん おはようございます。  
 
>「辛抱が民団で講演会」 
 
情報ありがとうございます。軽蔑します。 

 
>だから突っ込み甘いんですな。中川昭一様への扱いといい、 
>許すまじ！！ 
 
あの無礼極まる発言は生涯ゆるしません。消して忘れないぞ！  

 

2011/08/01 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん おはようございます。 
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>辛坊氏が「すべて合法だから」報道しないと言い切っていましたが、それでも

ニュースキャスターかと思いました。 

 
日本国民としての基本的心構えが出来てないです。 

 
欠陥だらけの占領憲法、現行の法律に違反していないから、合法、したがってテロ支援政

党の局献金しても問題ないって、それで日本のジャーナリストか！と怒鳴りたいですよ。 

 
>いけすかない男です。 
 
まったく同感です。  

 

2011/08/01 08:35

Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん おはようございます。 
 

>私は「たかじんの委員会」ファンですが 
>辛坊氏は出演者として不適格だと思っています。 
 
お笑い進行役なんでしょうけど、討論するテーマが日本の根幹にかかわる場合はでない

方が良いですね。 

 

2011/08/01 08:39

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 

>日曜日の夜１０時だか１１時頃に韓流時代劇ドラマというのはどういう訳ですかね？ 
 
いい加減うんざりですね。 

 
>日本の中国化、朝鮮化ですよ。音のサブリミナル効果です。断じて許せません。 
 
知らず知らずのうちに脳に入っていく姑息なやり方です。 

 
>どの局でも最大公約数的な出演者しか登場させない訳です。 
 
なるほど。たかじんにも山際澄夫氏を出演させて好きに喋らせろ！と申し入れしましょう。

あの日本人当事者としての正義感・熱意が足りないですよ。 

 
>肉弾三銃士の突撃を早く見たいですね。 
 
注目ですね。 

 

2011/08/01 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>「フジ内部の人のリークだと、今日の昼過ぎに会長の日枝が辞任会見だとさ。マジなら

もう削除やめなｗ」 

 
本当ですか？ 

 
よおおおおおお～～～～～～～～～し！！！  

 

2011/08/01 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
納得のご意見、ありがとうございます。 

 
>党として支援したと考えられるが、民主党はテロ支援政党では 
>ないのか。組織的にテロ組織を支援する事に問題はないのか。 
 
このことを広く知らしめた上で総選挙で信を問うて欲しいです。 

 
もう民主党は逃げるな！ですよ。  
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2011/08/01 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>ネットと言うとパソコンと考えがちだが、年収200万円以下の 
>低所得層では異なって携帯によるネット接続が多数を占める。 
>また、「自分の将来に希望が持てない」とする意見が7割近くを占め 
>ている。絶望する人々を支援したいと思う。日本社会の悲惨さが 
>見える。 
 
「日本再興」にすぐ取りかからねば間に合いません。  

 

2011/08/01 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます・ 
 
>ネット動画をいろいろ見ていたら、そのまま朝に(^_^: 
 
睡眠は充分に(^^；。人のこといえませんが。 
 
> 公債法案不成立なら続投＝グループ議員に明言―首相 
 
もう、実力行使して引きずり降ろさねばダメですね。  

 

2011/08/03 01:22Commented by ＪＤＦＫ さん 

未だによくわからない事なんですが、何で日本という国は、戦前からずっと大して得にもな

らないのに他の国に無償の援助をする事が多いんでしょうか？ 

 
戦前の植民地、韓国への甘さが理解しにくいです。 
普通、植民地といえば、搾取とか虐殺といった行為が目立つ中、韓国相手にはインフラ整

備に、教育に、技術の提供にと、向こうが得をすることばかり。 
日本の方が当時明らかに立場が上だったはずなのに、余裕ぶって優しい顔ばかり見せた

事が、昨今の韓国、朝鮮人の思いあがりに繋がっていると考えると、本当に悔しいです。 

 
第二次世界大戦で、アジア、アフリカの多くの国を独立に導き、感謝されたのは知ってま

すが、それらの国に対する日本の貢献と、それらの国からの日本への貢献が釣り合わな

いのも、なんかなあ。 

 
そもそも、自分より弱い国に対して一生懸命に尽くしても、国難を乗り切る時には何ひとつ

力にならないのに……。 
数学大国インドはともかく、後進国の台湾やタイやインドネシアやパラオに、日本と共に中

国や韓国と戦う際に、足を引っ張らない程度の力があるの？ いくら感謝だけされても、も

し味方になってくれても戦力にならないなら虚しいだけ。 
何で、反日国に強い国が多いのに、親日国には弱い国ばかり多くて……強気をくじき弱き

を助け……確かに格好良いけど、綺麗事だけじゃ、この世の中を生きていけない。 

 
本当に日本は、無償の奉仕が多すぎ。 
何で、第二次大戦の時に日本はアジアの国から本気で搾取しなかったのか。 
してたら、もう少し戦局が楽になったかもしれないのに。 
日本の敗因が物資不足なんだったら、なおのことやるべきだった。 

 
中国や韓国の欲深さやずる賢さを見習って欲しいと正直たまに思ってしまいます。 

 
まあ、そんな国だからこそ、日本が大好きなんですけどね。  

 

2011/08/03 12:51Commented by hastuyama さん 

>>トップに追加掲載しましたが、鬱陵島には「対馬は元はわが国の地」という石碑がある

うそうですよ。 

 
>拝見しました、きちんとした証拠を出してほしいものですね。 
それで思い出しましたが、相変わらず韓国は戦勝国などと脳内妄想を持ち出しているよう

ですね。 
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マヌケチョンは、東京のどこかに同じような石碑でも建てて、チョンの領土と 
宣言しそうですね。（嘲笑） 

 
ソレが通用すると思っている頭が痛いですが・・・ 
しかし、朝鮮人は一体何をしたいのでしょうかね？ 

 
これ以上日本人を刺激すれば、土下座外交ではなく、南朝鮮を完膚なきまで 
に爆撃すると意見も頷ける話になってしまいます。  
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